
令和元年度第１回健康都市推進市民会議 会議録 

開 催 日 時 令和元年１１月１４日（木）午後６時００分～午後６時４０分 

開 催 場 所 大和市役所 委員会室 

出

席

状

況 

委  員 

健康都市推進市民会議 ６名（２名欠席）： 

 池上委員、鴨下委員（副会長）、小島委員、近藤委員（会長）、 

菅沼委員、吉川委員 

事 務 局 ３名：政策総務課長、ほか２名 

【議 事】 

 １．「大和市健康都市プログラムの平成 30年度の実績」について 

２．「健康都市やまとフェア」について 

 ３．その他           

【議事要旨】 

１．「大和市健康都市プログラムの平成 30年度の実績」について 

○事務局から、「健康都市プログラム平成 30年度登載事業実績」と「関連計画における参考となる指

標」について説明を行った。 

＜主な質疑・意見等＞ 

委 員：AEDの設置基準はどのように決めているのか。  

事務局：基本的には、市内のどこにいても同じような距離で AEDが使えるように設置している。 

委 員：たくさんの高齢者が利用している草柳のテニスコートにも AEDを設置してほしい。  

事務局：スポーツ施設での AEDの設置状況についてスポーツ課に確認する。（※） 

委 員：公園の維持・管理・整備について費用は、どのくらいかかっているのか。 

事務局：公園の規模と整備の内容によって異なる。費用は、各年度でどの公園を整備するのかによっ

て変化がある。 

委 員：公園はあるが、スポーツ施設については健康都市プログラムに掲載しないのか。  

事務局：現健康都市プログラムには、スポーツ施設の大規模改修については掲載していない。 

    健康都市プログラムは、総合計画から事業を抽出し、再構成したものであり、総合計画に

は、スポーツ施設の大規模改修についても掲載されている。  

委 員：ウォーキングの推進について、自身の教室の生徒が、ウォーキンピックに一回目から参加し

ている。健康というのは、動くことと食べること、心の健康が大切である。特に大切なの

は歩くことである。ウォーキンピックは、多くの人が参加していて、歩数を確かめること

で健康の意識が高まる。職員も熱心で、この事業を評価している。 

 

※スポーツ課に確認：草柳庭球場は、管理者が常駐しておらず、管理上の課題があることから、現

在のところ AEDを設置していないが、設置に向けて検討中である。  

 

 

 

 



 

 ２．「健康都市やまとフェア」について 

  〇事務局から、「健康都市やまとフェア」について説明を行った。 

＜質疑・意見等＞ 

委 員：健康都市やまとフェアに参加するには、申し込みが必要か。 

事務局：展示は、申し込み不要。講演やセミナー、体験会は事前申し込みが必要なものもある。 

三浦雄一郎さんの講演は、先着順となっており、たくさんの応募がくると考えている。 

 

 

 ３．その他  

  ○事務局から今後の予定として、次回（2 月中旬頃を予定、日程は年明け頃に調整）は、現在検討

中の健康都市プログラムの改訂について説明を行う旨と委員の改選について説明した。 

 

 

 

以上 

 


